## Uniforme scolaire:

#### Avantages et inconvénients





Divorce Daniel est-il un élève de 7 g

grade	grade
5g	6a
nombre total d'élèves dans la classe	nombre total d'élèves dans la classe
30	30
voté pour l'uniforme scolaire	voté pour l'uniforme scolaire
30%	20%
voté contre l'uniforme scolaire	voté contre l'uniforme scolaire
50%	70%
je ne sais pas	je ne sais pas
20%	10%

## pour l'uniforme scolaire

- +L'uniforme scolaire, comme toute forme, discipline, unit, favorise le développement chez les élèves d'un sens de la communauté, du collectivisme, d'une cause commune et de l'existence d'objectifs communs.
- +Le formulaire exclut (en tout cas, restreint) la possibilité de concurrence entre les élèves (et leurs parents) dans les vêtements, élimine la différence visuelle entre les étudiants de familles de différentes richesses matérielles, empêchant la stratification sur le principe «riche / pauvre».
- +les enfants y ont l'air soignés, apprennent à s'habiller proprement, la forme leur inculque une étiquette d'affaires. Particulièrement heureux avec la forme des parents des garçons, parce que l'enfant apprend à porter une veste
- + Le formulaire n'est pas toujours pratique et pratique. Les enfants aiment bouger beaucoup, et la forme va lier leurs mouvements

### contre l'uniforme scolaire

- La forme un élément d'éducation et de formation égalitaire .
- -La forme prive les élèves de la possibilité d'exprimer leur individualité dans les vêtements, est un moyen de désindividualisation des élèves de l'école.
- -L'exigence de porter un formulaire est en soi une forme de violence contre une personne, l'exigence de la forme stricte peut être interprétée arbitrairement par les employés de l'école si on le souhaite et utilisé pour persécuter sans fondement les élèves indésirables.
- La forme peut être trop chère pour les familles pauvres.
- La Convention relative aux droits de l'enfant stipule que tout enfant a le droit d'exprimer sa personnalité, comme il lui plaît. Le formulaire scolaire restreint la liberté d'expression.

mon opinion sur l'uniforme scolaire

Je crois que l'uniforme scolaire est nécessaire.Premièrement, les
parents d'enfants ne dépenseront pas beaucoup d'argent pour leur
fils ou leur fille afin qu'ils aient quelque chose à faire: pas besoin
d'acheter beaucoup de vêtements et d'y dépenser de
l'argent.Deuxièmement, il sera difficile de distinguer les enfants
des riches et des pauvres parce qu'il peut y avoir des enfants qui
vont humilier les autres parce que lui et sa famille ne sont pas
riches.Dans le troisième, cela crée une discipline spécialement
pour les filles s'il n'y avait pas d'uniforme scolaire qu'elles

marcheraient ouvertement et cela pourrait provoquer une attirance

sexuelle de la part du mâle.

# merci pour la visualisation





